
La relazione annua del 1994 chiede la costituzione di un comitato che gestisca il
futuro del Lombardini. Questo è l’atto della Conferenza Distrettuale II distretto,
alla quale il Lombardini riferisce, pubblicato su Riforma il 24 giugno 1994.

Seguono nelle pagine successive gli atti di una assemblea del Lombardini  dell’11
settembre 1994 e il verbale della Commissione Distrettuale del 23 settembre 1994
che istituiscono una commissione ampia che indirizzi e segua il futuro del
Lombardini.














